

NAISSANCE DE LA FAMILLE « ELAYI »

« elayi » veut dire « ça va aller » en langue « mina ».

Jean habite à Lomé (Togo) ; il a depuis longtemps l'idée d'agir pour les enfants orphelins de sa région au Bénin. Lors de ses séjours en famille dans la ville d'Ouidah et dans le village d'Etoko, il a remarqué les besoins de certains enfants qui sillonnent les rues au lieu d'être à l'école.

Marianne se rend au Togo en Avril 2018 pour exercer son métier d'ergothérapeute auprès d'enfants porteurs de handicap dans des villages reculés au nord de Lomé, avec une association de locale ; son séjour lui fait dire qu'une partie de sa vie sera désormais consacrée aux enfants africains.

Marianne et Jean se rencontrent à l'association togolaise, discutent de leurs aspirations respectives et décident d'unir leurs forces en faveur de l'enfance défavorisée et vulnérable, en commençant par le Bénin.

Amis et membres de leurs familles se joignent à eux côté Bénin, Togo et France.

Les bonnes volontés s'activent avec enthousiasme pour fonder la famille « Elayi » qui se décline en 2 associations :

**L'ONG « ELAYI Afrique » paraît au Journal Officiel Béninois le 1^{er} février 2019
L'association « Les Enfants d'ELAYI » paraît au Journal Officiel Français le 26 janvier 2019**

L'aventure peut démarrer !

Elle sera longue et fructueuse.

Dès lors, au-delà de collectes de dons et de réalisations concrètes sur site, elle sera parsemée de riches rencontres, se nourrira de joyeux moments partagés et sera source de créativité pour chacun.

**La Présidente de « Les Enfants d'ELAYI », Marianne Moity
Le Président de « ELAYI Afrique », Jean DOSSOU-YOVO**